

Comunicado Reconocimiento a la Gestión Ambiental en la Universidad Distrital Francisco José de Caldas

El Plan Institucional de Gestión Ambiental de la Universidad informa que el 6 y 7 de septiembre del año 2015 la Universidad Distrital Francisco José de Caldas recibió la visita de la Secretaría Distrital de Ambiente, con el propósito de realizar la *Evaluación, control, seguimiento y revisión del cumplimiento normativo al componente de gestión ambiental de la Institución.*

Durante el desarrollo de esta visita se calificaron ocho componentes: Política ambiental, matriz de identificación de aspectos y valoración de impactos ambientales, matriz normativa, gestión del riesgo ambiental y programas de gestión ambiental (Uso eficiente del agua, Uso eficiente de la energía, Gestión Integral de residuos, Consumo sostenible e Implementación de prácticas sostenibles). Así mismo, se realizó la visita a las instalaciones de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Facultad Tecnológica, Facultad de Artes, Facultad de Ingeniería y sede Thomas Jefferson.

Es muy grato informar a la Comunidad Universitaria, que como resultado de la visita la calificación obtenida para el periodo 2014-2015 fue del **91,45%** sobre un 100%, lo que permitió que el 28 de enero de 2016 la Universidad Distrital Francisco José de Caldas recibiera un reconocimiento por parte de la Secretaría Distrital de Ambiente, como entidad destacada en la Gestión Ambiental en la categoría Educación en Integración social vigencia 2014-2015.

De esta manera se extiende el agradecimiento a toda la Comunidad Universitaria, que con su apoyo facilitaron la obtención de este importante resultado y se invita a seguir aportando desde su quehacer diario, por una Universidad ambientalmente sostenible.